

Landratsamt Konstanz



Vertreter des Kreistags im Preisgericht (Architektenwettbewerb Neubau BSZ Konstanz)

(Stand: 22.07.2019)

Fraktion	Mitglied	Vertreter
CDU	Müller-Fehrenbach, Wolfgang	Jüppner, Manfred
GRÜNE	Brachat-Winder, Birgit	Lehmann, Siegfried
FW	Wehrle, Pius	Baumgartner, Dietmar
SPD	Sarikas, Zahide	Zähringer, Markus
FDP	Geiger, Dr. Georg	Brößke, Kirsten
DIE LINKE	Pschorr, Simon	Behler, Antje

Hinweise:

- *Das Preisgericht besteht aus 8 Sachpreisrichtern und 9 Fachpreisrichtern. Darüber hinaus gibt es 4 bzw. 5 beratende Mitglieder.*
- *Im Preisgericht müssen die Fachpreisrichter in der Mehrheit sein, daher mehr Fach- als Sachpreisrichter.*
- *Neben den Mitgliedern der Fraktionen des Kreistags ist der Landkreis durch die Verwaltung vertreten (Landrat, Verwaltungsdezernent, Leitung Abteilung Hochbau und Gebäudemanagement).*
- *Durch die Neuwahl des Kreistags am 26.05.2019 ist auch die Fraktion DIE LINKE vertreten. Dies bedingt auch eine Erhöhung der Zahl der Fachpreisrichter, damit der „zahlenmäßige Abstand“ zwischen Sach- und Fachpreisrichtern wieder hergestellt ist (s. oben).*